





Communiqué de presse du 17 janvier 2024

27 nouveaux Sommeliers Suisses de la Bière s'engagent pour la diversité de la bière

Le 17 janvier 2024, 27 personnes ayant suivi avec succès le séminaire spécialisé "Sommelier / Sommelière® suisse de la bière - découvrir, déguster et vendre avec succès la bière" ont reçu leur certificat bien mérité. Les sommeliers suisses de la bière fraîchement certifiés sont désormais prêts à utiliser correctement les connaissances acquises autour de la bière et à les transmettre en tant qu'ambassadeurs.

Lors de la cérémonie de remise des certificats, Marcel Kreber, directeur de l'Association suisse des brasseries, a félicité les ambassadeurs de la bière fraîchement certifiés : "En tant que Sommeliers de la Bière Suisse, vous transmettez, grâce aux connaissances que vous avez acquises, le fait que la bière est un bien culturel de longue tradition qui séduit par sa diversité, qu'il convient de découvrir et de savourer".

Le séminaire spécialisé "Sommelier / Sommelière suisse de la bière® - découvrir, déguster et vendre avec succès la bière" a été organisé en septembre 2023 pour la 37e fois par GastroSuisse en étroite collaboration avec l'Association suisse des brasseries. GastroSuisse se réjouit du fait que les formations autour de la bière sont appréciées aussi bien dans la partie germanophone, francophone qu'italophone de la Suisse.

Pendant le séminaire en cours d'emploi, les participants ont appris tout ce qui est important sur le thème de la bière. 27 candidats ont passé avec succès l'examen final exigeant. Les sommelières et sommeliers de la bière peuvent désormais transmettre leurs connaissances, que ce soit dans les restaurants et les bars, lors de dégustations de bière ou lors d'autres manifestations. L'objectif de l'ambassadeur de la bière est de montrer qu'il existe une bière adaptée à chaque situation. La diversité des goûts en matière de bière est telle qu'il existe une bière qui plaît à chacun et à chacune. Pour cela, les sommelières et sommeliers de la bière nouvellement certifiés s'engagent dans toute la Suisse.

Dans le cadre du travail de fin de séminaire, les candidates et candidats doivent élaborer une offre de bière ou une carte de la bière d'un établissement de restauration bien défini et la présenter lors de l'examen oral. Différentes questions bien différenciées permettent de vérifier si les candidates et candidats ont pu acquérir suffisamment de connaissances sur la bière. Les capacités sensorielles, la description de différentes bières et les bases de la législation sur les denrées alimentaires sont également contrôlées lors de l'examen.

L'ASB et GastroSuisse félicitent les sommelières et Sommeliers Suisses de la Bière fraîchement certifiés :

Bart Kevin (Wabern), Bass Matthias (Fribourg), Braesch Robin (Madiswil), Cavallaro Domenico (Sion), Cecchini Chloé (Sion), Crescente Loredana (Rorschach), Crespel Guillaume (Morges), Däppen Stefanie (Radelfingen b. Aarberg), Deveaux Guillaume (Moléson-sur-

Gruyères), Fiechter Pascal (Interlaken), Häfeli Damaris (Soleure), Hébert Elliott (Leysin), Herren Kevin (Interlaken), Jussel Eyleen (Soleure), Lemke Sandrina (Geuensee), Luyet Valentine Emmanuelle (Savièse), Mannhart Daniel (Flums), Prot Nicolas (Poliez-le-Grand), Ruchti Melina (Worb), Schaller Dimitri (Sion), Schumacher Peter (St. Margrethen), Stark Glenn (Wattwil), Staub Sandra (Zurich), Streule Ralph (Brülisau), Trebucco Lara (Martigny), Wollmann-Schenkel Lukas (Lyss), Zick Felix Alexander (Arbon).

Cette année, trois cours auront lieu en Suisse alémanique et un en Suisse romande.

Pour de plus amples informations :

Christoph Lienert
Directeur adjoint de l'Association suisse des brasseries
044 221 26 28
christoph.lienert@getraenke.ch
www.biere.swiss
www.bier-sommelier.ch
twitter.com/info_bier
facebook.com/schweizerbiere/
instagram.com/schweizerbier/

Philipp Wach
Responsable romand formation professionnelle et prestations
GastroSuisse
021 721 08 30
communication@gastrosuisse.ch
www.gastrosuisse.ch

Fondée le 19 avril 1877, l'ASB est l'organisation faîtière du secteur brassicole suisse depuis plus de 146 ans. Environ 50 000 emplois en dépendent directement ou indirectement. Les brasseries membres de l'ASB signent plus de 550 bières de qualité différentes. L'ASB est domiciliée à Zurich.

GastroSuisse est la fédération de l'hôtellerie et de la restauration en Suisse. L'organisation fondée en 1891 défend les intérêts de la branche depuis 125 ans. GastroSuisse, avec près de 20 000 entreprises membres (dont environ 2500 hôtels) organisées en 26 associations cantonales et quatre groupements sectoriels, est la plus grande organisation patronale de la branche de l'hôtellerie-restauration.